
 
 
 
   

 

 

 

 

 

 ４月２７日（土）、２０１３年度の１月生・４月生、計６８名の入学式が挙行されました。

当日は好天にも恵まれ、民族衣装に身を包んだ新入生達は、緊張感の中にも新しい日本での

学生生活への期待に満ちた表情をしていました。今回はベトナム訪問中の末續理事長に代わ

って佐野名誉学院長からお祝いの言葉をいただきました。 

 式の後の懇親会パーティは、２年振りに開講したばかりの日本語

教師養成講座の学生さん達の参加もあり、例年にも増して新入生を

暖かく迎えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜真剣に学院長の話を聞く学生たち＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜懇親会で、クラスメイトと乾杯～＞ 

 

 

 

 

 

 
食事をしながら、保証人・フレンドシ

ップの方と交流をしました。 

習ったばかりの日本語を

使って、皆の前で１人ずつ

自己紹介をしました。 



 

 

 

来日して早一ヶ月が過ぎました。授業も始まりいろいろ

な国の友達もたくさんできてきました。日本での学生生活

は少しは慣れてきたのでしょうか？今回はインドネシア出

身 PANDU IMAN SANTOSO さんとミャンマー出身 THET HNIN 

HLAINGさんの２人の新入生に留学生活についてインタビュ

ーをしました。 

                           ＜ラインさん・パンドゥさん＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q１.日本の生活はどうですか？慣れましか？ 

 
ライン： 日本はとても寒いので驚きました。

学校から家に帰る時に道に迷って

しまい、まだ生活に慣れません。 

 

パンドゥ：日本人は時間通りなので、時間の

厳しさにとても驚いています。先

輩や友達もできて少し慣れてきま

した。 

Q２.留学する前は国で何をしていましたか？ 

 
ライン：英語学科の大学生でした。大学を卒

業して日本へきました。 

 
パンドゥ：日本語学科の学生で大学を卒業し

ました。 

Q４.なぜ日本に留学しようと思いましたか？今

後の目標を教えて下さい。 

 
ライン：日本の大学に進学し経済について勉

強したいと思ったからです。大学を

卒業したら帰国して日本の企業で働

きたいと考えています。 

 
パンドゥ：ラーメンやそばなど麺類が好きで

日本の食文化にとても興味があっ

たので留学を決意しました。日本

の大学に進学して日本の文化につ

いていろいろ勉強したいです。 

 

Q３.日本でしてみたいこと、行きたい場所はあり 

ますか？ 

 
ライン：富士登山にチャレンジしたいのと、

ディズニーランドに行きたいです。 

 
パンドゥ：北海道から沖縄まで日本一周旅 

をしてみたいです。 

新入生のために交通安全教室が開かれ

ました。映像をみながら交通ルールにつ

いて学習し、その後実際に外にでて学校

の周辺を自転車で走りました。指導員さ

んの下、一旦停止や左右確認をして交通

ルールを守る大切を学びました。 

安全運転で自転車に乗りましょう！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２１日（日）、毎年人気の里山作りに今回もたく

さんの学生が参加しました。 

当日は小雨が降る中の作業でしたが、植えた木に自分

の名前が残るので留学生活の記念にと心を込めて植樹

をしました。 

一人一本苗を持って、いざ出発～！！自然

を感じながら山道をしばらく歩きました。 

苗がすくすくと大きく育ち、賎機山に

たくさん緑が増えますようにと思いを

込めながら。 

一仕事した後のお昼は格別！！ 

日本のカレーは美味しいなぁ。 



 

 

 

 

 

新学期がスタートし、新しい先生が本学院で授業を受持つことになりました。３名の先生

に自己紹介をお願いしました。 

 

 

 

 

 

 

 

＜大石浩末先生＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜田辺みどり先生＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜中川由子先生＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月から国際ことば学院日本語学校に勤めることになりました。学生の

国の文化や習慣を紹介してもらい、私もたくさんの知識を得たいと思い

ます。そのために正確に日本語で説明できる力を身につけてもらえるよ

うにがんばります。よろしくお願いします。 

こんにちは。4 月から日本語学校で M２クラスを教えています。田辺

みどりと申します。いつも M２クラスのみんなの笑顔に元気をもらって

います。日本語教師として新米の私ですが共に勉強し成長していきたい

と思っています。授業以外で見かけても、話しかけてくださいね。日本

語でたくさん話しましょう。一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお

願いします。 

 こんにちは。中川由子と申します。4 月から日本語学校の M1 クラス

を担当しています。私は、大学生の時国際ことば学院日本語学校で実習

をしました。またこちらでお世話になることとなり、私自身驚いていま

す。まだまだ勉強しなければならないことが多くあるので、学生と一緒

に頑張っていきたいです。どうぞよろしくお願い致します。 

編集後記 
 新年度の慌ただしい日々が過ぎ、事務所も少し落ち着きを取り戻しました。来日当初

は緊張していた新入生も段々と授業に慣れ、クラスメイトとも打ち解けて日本での生活

に奮闘しています。国のことや家族のことを思い出して寂しい気持ちになる時もありま

すが、強い心を持って時には友達同士励ましあって、留学生活がかけがえのない時間と

なることを願っています。 


